

学校だより

学校だより 6月号

令和5年5月31日

発行者 外日角小学校

TEL 283-0040

それぞれの学年がレベルアップしています！

校長 板井 雅春

6月になりました。6月は、水無月（みなづき）とも言い、半ばから梅雨の季節に入ります。雨の日が多くなり、運動場で遊ぶことができない日が増える季節でもあります。廊下を走りぶつかるなどしてケガをしないように、静かに安全に過ごしてほしいと思います。当然、天気の良い日は、運動場で思いっきり遊んでほしいです。1学期も折り返し点を迎え、子どもたちはそれぞれの学年に応じて、心身ともに成長の日々を過ごしています。



1年生は学校に慣れ、2・3年生は落ち着いて学習に取り組んでいます。4年生は市の器械運動交歓会に、5年生は市の音楽会に向けて練習に励んでいます。そして6年生は委員会やクラブ活動、なかよし班のリーダーとして縦割りグループをまとめるなど、日々最高学年としてのレベルアップに励んでいます。先日の第2回なかよしタイムでも楽しい遊びを考え、1～5年生を楽しませていました。ICTを活用したクイズを取り入れている班があって驚きました。6年生、これからもよろしくお願いします。



各種大会に向けてがんばっています！

6月には市や郡市、県の様々な行事があり、参加する学年では、徐々に仕上げの段階に入っていきます。

県学童話し方大会には、3年生女子が学校代表として参加します。表現力豊かに練習しています。4年生は、市器械運動交歓会に向け、体育の授業や放課後練習で、跳び箱・マット・鉄棒の3つの種目から1つ選び、自分のベストを目指して技を磨いています。5年生は、市音楽会に参加し、合唱・合奏を披露します。曲目は、「世界に一つだけの花」の合唱と「スーパーマリオブラザーズ」の合奏の2曲です。達成感を味わうことを通して、子どもたちが大きく成長していくことを願っています。器械運動交歓会と音楽会の本番は保護者の皆様の参観はできません。6月9日の授業参観でご覧いただきますようよろしくお願いします。